

HANA sakaso プロジェクト

ご協力企業様 ご支援者様

この冬の記録的な寒波に、遅れておりました「桜」の花も春の風と共に桜吹雪となり、その艶やかさに日本の美しさを改めて実感致します今日この頃ですが、皆様におかれましては益々ご健勝の事と拝察申し上げます。

早いもので、昨年 6 月宮城県亘理郡山元町から「植物支援」の要請を受けましてから間もなく 1 年近くになろうとしています。

3 月 11 日は、震災後 1 年の追悼式が行われ改めて震災の爪痕の大きさを実感致しますと共に、被災地の皆さんの前を向こうとされる「勇気・強さ」に、逆にこちらの方が励まされるような気持ちさえ致しました。

けれどもまだまだ元のような形、「復幸」には、これからどれほどの時間が掛かるのか、震災を風化させることの無いように日本中が見守って行かなくてはいけない事だとも思っております。

それは、震災自体がどこで起きてもおかしくない状況だからです。

ご支援頂いた皆様が、私達「HANA sakaso プロジェクト」に心を寄せて頂いたお蔭をもちまして、今回の様な活動が無事行えました事を深く感謝申し上げます。

これからも皆様の益々ご発展を心からお祈り申し上げます。

有難うございました。

平成 24 年 4 月 吉日

HANA sakaso プロジェクト
代表 武内 比登美